



DEPUTES GDR

Communiqué

Paris, 13 mai 2024

Nouvelle-Calédonie : le gouvernement doit se garder de toute attitude jusqu'au-boutiste

Cela fait maintenant des semaines que le gouvernement persiste dans sa démarche unilatérale de dégel du corps électoral pour les élections au congrès et aux assemblées de province de la Nouvelle-Calédonie.

En dépit de la résolution votée ce jour par la majorité des membres du congrès de Nouvelle Calédonie, des demandes par courrier du FLNKS de rencontres et de médiation, de manifestations sans précédent, des interpellations de plusieurs groupes parlementaires, le gouvernement refuse de retirer le texte.

Alors que les débats autour du projet de loi constitutionnelle portant modification du corps électoral doivent commencer cet après-midi à l'Assemblée Nationale, la tension en Nouvelle-Calédonie est plus que palpable. De nombreux heurts ont éclaté partout sur le territoire.

Le Groupe GDR met le gouvernement en garde contre toute attitude jusqu'au-boutiste.

Notre groupe appelle solennellement le gouvernement à retirer ce texte et à engager un dialogue sincère au plus haut niveau de l'exécutif.

Seule cette décision de bon sens peut éviter le pire et ouvrir la voie à un consensus.